

タイムスタンプ	コメント	署名簿またはネット署名をすでにお済ですか？一つお選びください。
2021/12/12	僭越ながら市民ではなく県外の者です。ニュースでこの条例の存在と武蔵野市政側の主張を知り、流石にこの条例は外国人側に甘過ぎるのでは？と思います（差別云々は関係なく）こういった条例等を一つ許してしまうと自分の利益目当てに際限なくやって来て、日本人が損をして外国に都合のよい条例ばかりまかり通る横暴が許される危険性があるからです。最悪の場合、市や市制を丸ごと乗っ取りなんて事も、ここで止めるべきだと思っています。（是非とも署名をしたいのですが市民ではない事&肝心な署名ページが見つからず。こちらのフォームに送信いたしました）	いずれの署名もしていない
2021/12/12	賛同します	署名簿
2021/12/12	このような乱暴な進め方での決定は極めて遺憾。議論を尽くすべき。なし崩してきな条例決定は許されるべきではない。	いずれの署名もしていない
2021/12/12	住民投票条例には反対します	いずれの署名もしていない
2021/12/13	信念があるならどうして市長選挙の選挙公約に掲げられなかったのか？これは市民への背信行為では？	署名簿
2021/12/14	断固反対します。市長は日本を今後なくしたいのでしょうか。	いずれの署名もしていない
2021/12/14	4:59:54 午後 GMT+9	いずれの署名もしていない
2021/12/14	絶対に反対??	いずれの署名もしていない
2021/12/16	たった3ヶ月滞在するだけで、日本国民と同等の権利を持てるという日本の政治を揺るがす事を武蔵野市という小さな地方が武蔵野市民にも十分に周知せずに決めるのはどうなのでしょう？	いずれの署名もしていない
2021/12/17	武蔵野市民です。こんなに大切な問題が、なぜ前回10月の市長選で全く争点になっていなかったのか疑問です。殆どの市民は11月になって初めて知ったのではないのでしょうか。選挙公約に「より進んだ市民参加に挑戦」とありましたが、それではわかりません。なぜ、論点になりそうな「市内に3か月以上住民登録がある18歳以上の外国籍の方も含む」と明記しなかったのでしょうか。市民に十分に周知されていないことは、市長も認識されているはずですが。このような状態で採決されてしまうのであれば、市民は置き去りで、市長のいう「市民参加」とは一体誰のためでしょう。	いずれの署名もしていない
2021/12/17	市長や賛成派の市議の方々とは顔見知りなので署名は躊躇ったのですが、そもそも賛成反対以前に市民不在で進めるのは武蔵野市が長年育んできた市民自治の精神に反するものだと考えております。市内にクリーンセンターが作られた際は、反対運動から始まり市民とじっくり話し合い、建設特別委員会を設置して市民と協同で建設地を決定したと聞いています。「武蔵野市 クリーンセンター 反対運動」で検索すれば経緯が載っています。昔から行政と協同してきた方々にとって、「知らなかった」という市民を置き去りに進めるやり方は到底許容できるものではないはずです。松下市長は先人の方々が作り上げた「武蔵野市の市民自治」に泥を塗ることを止めていただきたい。今からでも最初からやり直すべきです。署名に協力できず申し訳ないですが、私も皆様と同じ思いです。	いずれの署名もしていない
2021/12/18	結論から申し上げますと、今回の住民投票条例には反対です。先月の時点で、署名の存在は知っておりましたが、2児の育児に追われているうちに提出の機会を逃してしまいました。しかし、先日の総務委員会にて条例案が通過してしまったと知り、署名に参加しなかったことを激しく後悔しています。市のウェブサイトも見ましたが、住民投票は選挙権や被選挙権とは異なる、法的拘束力がない、と述べています。しかし、参政権であることには変わりないわけです。意見を求めるだけならアンケートで十分であり、外国籍の人間に法的根拠のある権利を与えるのは妥当ではないと考えます。「日本国籍住民の場合に3カ月在住で投票資格を得られるところ、外国籍住民に限って在留期間等の特別な要件を設けることには明確な合理性がない」というのが市の主張ですが、問題は「その後の」3ヶ月以上の期間です。3ヶ月、1年、10年、その後の市政がどうなっていくのか、外国籍の人間に責任のある意見が持てるのでしょうか？日本国籍の人間であれば、その市に長く滞在する可能性も外国籍の人間よりは高くなります。市外に転居したとしても、おそらくは日本国内であり、他自治体の動向は完全には無視できないでしょう。区別する合理性は存分にあると思いますが、このあたりの認識が市民感覚とまったくずれていると思います。さらに申し上げると、松下市長はこのような重要事項を懸案するという事を直前の選挙戦でまったく言及しなかったということに、首長としての資質を疑います。条例案が可決されてもされなくても、リコールを実施してほしいと思います。今回の件は（少ないですが）報道されるごとに注目度は増していると思います。署名は再び実施する機会をぜひ設けてほしいです。次回は参加したいと思っていますので。	いずれの署名もしていない
2021/12/18	日頃テレビをあまり見ないことや業務多忙の影響もあり、市がこのような事態となっていることに気付かず非常に落胆しております。今からでも間に合うのであれば署名させていただきたいです。家族や身内を含め、同様の意見を持つ日本人が大多数だと思います。	いずれの署名もしていない